

Deutsch

Stahlkeller wurde 2005 von Kevin Christoph (Gitarre, Gesang) und Steve Peterka (Gitarre) während ihrer Schulzeit gegründet. Über die Jahre hinweg entstanden mit Freunden, die Bass und Schlagzeug übernommen haben, ihre ersten deutschsprachigen Thrash Metal Lieder. In dieser Zeit wurden unregelmäßig Konzerte in ihrer Region gespielt, aber es sollte immer nur ein Projekt sein. Im Jahr 2020 kamen mit Sebastian (Drums) und Philipp (Bass) neue Musiker hinzu. Dieses Mal aber war die Zeit reif, die Lieder auf ein Studioalbum zu bringen. Von 2020 bis 2022 wurde das erste Album "Gefangen im Wahn" in Eigenproduktion erstellt und am 15.09.2022 auf allen Streamingplattformen veröffentlicht. Bereits einen Monat später, am 15.10., wird das Album komplett live vor Publikum aufgeführt. Im November 2024 erschien ihre EP "Huckepack".

English

Stahlkeller was founded in 2005 by Kevin Christoph (guitar, vocals) and Steve Peterka (guitar) during their school days. Over the years they created their first German-language thrash metal songs together with friends which took over bass and drums. During this time, concerts were played irregularly in their region, but it should always be only a project. In 2020, new musicians were added with Sebastian (drums) and Philipp (bass). This time, however, the time was ripe to put the songs on a studio album. From 2020 to 2022, the first album "Gefangen im Wahn" was created as a DIY production and released on 15.09.2022 on all streaming platforms. Already one month later, on 15.10., the album will be performed completely live in front of an audience. In November 2024 they released their EP "Huckepack".